

JUNIO 2025

TITULAR	NOTA	FUENTE
Orden de desalojo amenaza cultivos y sustento de cooperativa en Ciudad Arce	La Cooperativa Monseñor Romero, conformada por un grupo de agricultores que trabajan en una antigua hacienda ganadera abandonada desde hace décadas, ha recibido una orden de desalojo emitida por el Juzgado Segundo de Paz de Ciudad Arce. Desde 2010, los integrantes de la cooperativa han luchado por el derecho a permanecer en los terrenos conocidos como Hacienda Palo Alto. En 2013 formalizaron su organización como cooperativa y comenzaron a cultivar de forma colectiva los terrenos aledaños a la antigua infraestructura ganadera. https://ysuca.org.sv/2025/06/112189/	YSUCA Martes 3 Junio 2025
Santa Marta denuncia que sigue la compra de terrenos ligados a minería	La adquisición de terrenos en las zonas donde se encuentran ubicados los depósitos de oro en el territorio salvadoreño sigue avanzando de forma silenciosa, así lo denunció Peter Nataren, presidente de la Cooperativa Nueva Heroica Santa Marta, quien advirtió que a la fecha más de 300 manzanas de tierra han sido compradas por grupos financieros extranjeros, principalmente hondureños. Nataren sostiene que estas compras forman parte de los planes gubernamentales para la reactivación de la minería metálica en El Salvador, a pesar del rechazo social y la constante defensa ambiental dirigida desde las comunidades como Santa Marta, en Cabañas.	LPG Pág.12 Miércoles 4 Junio 2025
Descargas de aguas negras contaminan río	La Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES) presentó el pasado fin de semana un estudio para el desarrollo territorial y mejora de calidad del agua del río Los Milagros, de Sonsonate, un trabajo realizado por las municipalidades de Sonsonate Norte, que recorre el afluente, que se encuentra altamente contaminado. Durante los estudios, la UNES identificó varios puntos de contaminación en la cuenca que implican descargas de aguas grises y negras provenientes de viviendas y granjas, desechos sólidos, deforestación, desechos de establos y otros establecimientos que además de la contaminación han provocado un cambio de suelo. También señalaron las amenazas por proyectos urbanísticos. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Descargas-de-aguas-negras-contaminan-río-20250604-0062.html	LPG Pág.17 Jueves 5 Junio 2025
La lucha de agricultores por mantener viva la producción local	Mientras el sol comienza a asomarse entre las montañas del occidente salvadoreño, don Jaco ya ha recorrido buena parte de su finca. Con botas gastadas y mirada atenta, inspecciona una a una las hortalizas que crecen en su tierra: güisquil, chile verde, tomate, chile morrón y pepino. Lleva más de 20 años en la agricultura, y aunque nunca pasó por una escuela agronómica, su conocimiento de la tierra es profundo. “Aquí se aprende viendo, fallando, cuidando la planta como si fuera un hijo”, dice. https://www.periodicoequilibrium.com/la-lucha-de-agricultores-salvadoreños-por-mantener-viva-la-produccion-local/	Equilibrium Jueves 5 Junio 2025
Manantial El Pescadito de Oro, un tesoro hídrico	La vida inicia en El Pescadito de Oro. De entre las rocas surge este nacimiento de agua, donde pequeños peces se deslizan entre las piedras mientras los rayos del sol se filtran entre las ramas de los árboles. Sin embargo, bolsas plásticas, botellas y otros desechos irrumpen la belleza de este caudal que no solo es uno de los tesoros naturales de	Diario I.com Jueves 5 Junio 2025

<p>amenazado por la basura</p>	<p>Sonsonate, sino también la fuente principal de agua que abastece de líquido vital a los pobladores del distrito de Nahuilingo. “Decimos ‘El Pescadito de Oro qué bonito’, pero solo llegamos a contaminarlo. Sí, está bien que vengan a visitarlo, pero que lo respeten, que lo cuiden”, expresa Juan José Cortez, promotor comunitario en temas ambientales de la localidad.</p> <p>https://diario1.com/zona-1/2025/06/manantial-pescadito-de-oro-tesoro-amenazado-por-la-basura/</p>	
<p>Organizaciones exigen derogación de la ley de minería</p>	<p>Cientos de feligreses católicos, ciudadanos y miembros de organizaciones de la sociedad civil caminaron este jueves desde el parque Cuscatlán a la Asamblea Legislativa, exigiendo una vez más la derogación de la Ley de Minería Metálica, aprobada por la mayoría oficialista de Nuevas Ideas, en diciembre del año pasado. La actividad se realizó en el marco de la XXV caminata ecológica con lema: “Caminando, resistiendo y exigiendo la defensa de la madre tierra”.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Queremos-vivir-en-un-ambiente-sano-organizaciones-pidieron-otra-vez-derogar-la-Ley-de-Mineria-Metalica-20250605-0064.html</p>	<p>LPG Pág.18 Viernes 6 Junio 2025</p>
<p>La contaminación de los recursos hídricos es una de las problemáticas más urgentes de resolver en el país</p>	<p>Académicos, expertos y representantes de organizaciones ambientales participaron el jueves en una jornada de conferencias desarrollada por la Universidad de El Salvador (UES) en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente. Durante el evento se abordó una de las problemáticas más urgentes del país: la grave contaminación de sus recursos hídricos, en particular, la crítica situación del Río Lempa, fuente vital para más del 70% de la población salvadoreña.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/contaminacion-de-los-recursos-hidricos-una-las-problematicas-mas-urgentes-del-pais-/1223398/2025/</p>	<p>EDH Pág.12 Viernes 6 Junio 2025</p>
<p>Caminata Ecológica insiste en derogar Ley General de Minería</p>	<p>Este jueves 5 de junio se realizó la vigésimo quinta caminata ecológica, bajo el lema «25 años caminando, resistiendo y exigiendo la defensa de la Madre Tierra». Los líderes llevaron una propuesta de ley a fin de derogar la Ley General de Minería, la cual fue recibida por tres legisladores de oposición. La Caminata Ecológica inició en el parque Cuscatlán y finalizó en la Asamblea Legislativa.</p> <p>https://www.diariocolatino.com/caminata-ecologica-insiste-en-derogar-ley-general-de-mineria/</p>	<p>Diario Co Latino Pág.2 y 3 Viernes 6 Junio 2025</p>
<p>La comunidad versus las empresas</p>	<p>“Al inicio era por un tema de no perder el paisaje del cerrito, pero después con la comunidad reconocimos la importancia del cerro y la filtración de agua que ayuda a los caudales de nuestros pozos”, explica. Tras intentar acercarse a instituciones como el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales (MARN), interponer una denuncia en la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos (PDDH) y solicitar apoyo a la entonces alcaldía de Quezaltepeque sin obtener respuestas que garantizaran la protección del cerro, la ADESCO decidió organizarse y buscar apoyo en organizaciones ambientalistas como el Foro del Agua, Mujeres Ambientalistas Salvadoreñas (AMAES) y el Colectivo Nayarit Mujeres y Juventudes.</p> <p>https://www.alharaca.sv/medio-ambiente/la-comunidad-versus-las-empresas/</p>	<p>Alharaca Viernes 6 Junio 2025</p>
<p>El agua que fluye en “El Cerrito” Quezaltepeque</p>	<p>En Quezaltepeque, La Libertad, vive un cerro que pasa desapercibido. Detrás de fábricas y comunidades se encuentra “El Cerrito”. Desde hace 55 años, al menos seis empresas privadas han extraído material pétreo, un material que proviene de la roca y se utiliza para fabricar bloques y adoquines para construcciones industriales. La extracción de este material representa una amenaza para el sistema de abastecimiento de agua que atiende a alrededor de 2 mil personas en los cantones San Francisco y Santa Rosa. Desde el 2002, esta actividad presenta afectaciones en las recargas de los acuíferos que alimentan los pozos de las comunidades, según indica el análisis hidrogeológico elaborado en 2023.</p> <p>https://www.alharaca.sv/medio-ambiente/el-agua-que-fluye-en-el-cerrito-en-quezaltepeque/ https://www.alharaca.sv/medio-ambiente/el-cerrito-que-suenan-las-comunidades/</p>	<p>Alharaca Jueves 6 Junio 2025</p>
<p>“El agro sigue en crisis en un contexto de represión social”: Mesa por la Soberanía Alimentaria</p>	<p>Adalberto Blanco, integrante de la Mesa por la Soberanía Alimentaria, expresó su preocupación por el deterioro de los indicadores sociales en El Salvador, afirmando que el país enfrenta mayores niveles de pobreza y migración. El sector agrícola continúa en crisis, en un contexto de represión social y retrocesos para la democracia salvadoreña”, aseguró Blanco. En declaraciones brindadas en el marco del primer año del segundo mandato del gobernante Nayib Bukele, Blanco opinó que la imagen del gobierno ha sufrido</p>	<p>YSUCA Viernes 6 Junio 2025</p>

	<p>una caída significativa, lo que —según él— ha motivado un aumento en las acciones represivas contra quienes piensan distinto o se organizan para defender sus derechos.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/el-agro-sigue-en-crisis-en-un-contexto-de-represion-social-mesa-por-la-soberania-alimentaria/</p>	
<p>Se busca contribuir a transformar la agricultura rural en El Salvador</p>	<p>La Asociación Fundación para la Cooperación y el Desarrollo Comunal de El Salvador (CORDES) reafirmó su compromiso con la equidad de género al fortalecer las capacidades de su personal mediante el diplomado “Fortalecimiento de capacidades a personal CORDES sobre enfoque de género”. Esta formación fue dirigida a trabajadoras y trabajadores de la institución como parte del proyecto “La transformación de la agricultura en Centroamérica: por una mayor soberanía alimentaria en comunidades rurales”, financiado por Iniciativa Cristiana Romero. El coordinador del proyecto, Arnulfo Franco Galdámez, subrayó la importancia estratégica de incorporar el enfoque de género como eje transversal en todo el quehacer institucional. Esta perspectiva, explicó, permite avanzar hacia la igualdad entre mujeres y hombres y reducir brechas estructurales en una sociedad que busca ser más incluyente.</p> <p>https://www.diariocolatino.com/buscan-contribuir-transformar-agricultura-rural-el-salvador/#google_vignette</p>	<p>Diario Co Latino Pág.6 Jueves 6 Junio 2025</p>
<p>Fundación Coatepeque alerta de riesgo en el lago por nuevas construcciones</p>	<p>La Fundación Coatepeque mostró su preocupación, a través de un comunicado, por los impactos ambientales que, prevén, generará un recién anunciado proyecto que contemplan construir en el lago de Coatepeque. La Fundación indica que el desarrollo de estas iniciativas plantea riesgos ambientales, sociales y de gobernanza que deben ser atendidos con responsabilidad por parte de las autoridades, antes de avanzar en su ejecución.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/coatepeque-fundacion-lago-de-contaminacion-santa-ana-medio-ambiente-/1223531/2025/</p>	<p>EDH Pág.18 Sábado 7 Junio 2025</p>
<p>Gobierno avanza con reforestación en carreteras para promover un El Salvador más sostenible</p>	<p>En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, celebrado el pasado 5 de junio, el Gobierno del Presidente Nayib Bukele ha intensificado su compromiso con el medio ambiente a través de jornadas de reforestación en todo el país. Esta iniciativa es liderada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP) en coordinación con FOVIAL, con el objetivo de contribuir a un El Salvador más verde, sostenible y resiliente. Como parte de estas acciones, se tiene previsto sembrar más de 1,600 árboles en distintas zonas del país, además de la siembra de 30 mil árboles de Maquilishuat (el árbol nacional) que serán destinados a áreas verdes en diferentes autopistas.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/gobierno-avanza-con-reforestacion-en-carreteras-para-promover-un-el-salvador-mas-sostenible/</p>	<p>La Página Lunes 9 Junio 2025</p>
<p>Residentes de San Jacinto temen deslaves por botadero ilegal que sigue sin medidas de contención</p>	<p>La tierra y ripio acumulada en la zona de San Jacinto, San Salvador Centro, sigue siendo una amenaza para las familias que habitan las colonias Brisas de San Jacinto, Altos de San Roque y Santa Clara. Al menos 300 familias temen que el material vuelva a deslizarse sobre las calles o sus casas. Según los habitantes, el área —anteriormente un espacio verde y rodeada por la calle al Teleférico— está siendo utilizada como vertedero de tierra por camiones que portan logotipos del Ministerio de Obras Públicas (MOP), la Dirección de Obras Municipales (DOM) y del Grupo JOB.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/residentes-de-san-jacinto-temen-deslaves-por-botadero-ilegal-que-sigue-sin-medidas-de-contencion/</p>	<p>YSUCA Lunes 9 Junio 2025</p>
<p>El Salvador tendrá temperaturas más altas en los próximos años</p>	<p>Las altas temperaturas que experimenta El Salvador, desde hace algunos años, no sólo afectan el estado emocional y físico de las personas, como lo han mencionado dos médicos a El Diario de Hoy, sino que, como parte del cambio climático, traen consecuencias en el aprendizaje en las escuelas, presencia de sequías, alteración de patrones de precipitación, ciclones más intensos e incremento en el nivel del mar. Las proyecciones para los próximos años no son nada alentadoras para El Salvador, Belice, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana (CARD), según la séptima edición del Informe del Estado de la Región, elaborado por el Consejo Nacional de Rectores (CONARE) de Costa Rica.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/cambio-climatico-temperaturas-altas-maximas-minimas-bajas-el-salvador-/1223526/2025/</p>	<p>EDH Pág.2 y 3 Martes 10 Junio 2025</p>
<p>Experta: Estamos en una emergencia por plásticos; sus efectos</p>	<p>Ingrid Hausinger, coordinadora de ecología de la Fundación Heinrich Böll, señaló que cada día unas 300 toneladas de plásticos terminan en los ecosistemas salvadoreños, muchos de ellos dentro de la cuenca del Lempa. "El plástico ya no es solo un problema de residuos,</p>	<p>LPG Pág.13 y 14 Miércoles 11</p>

<p>son múltiples y alarmantes</p>	<p>es parte de la misma crisis climática global", dijo durante la conferencia "Implicaciones en el medio ambiente por el uso de plásticos, con énfasis en la contaminación del Río Lempa", organizada por la Unidad Ambiental de la Universidad de El Salvador (UES), en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, a inicios de junio.</p>	<p>Junio 2025</p>
<p>Huertos de autonomía: mujeres que siembran futuro</p>	<p>Adela Orellana, originaria de Cabañas, nunca imaginó que cultivaría su propio alimento. Antes no sabía cómo cuidar un rábano. Ahora cultiva media tarea de tierra – en El Salvador equivale a 500 metros cuadrados – junto a su compañera Blanca González. Ambas viven en una comunidad en Comasagua, La Libertad, al sur de El Salvador. Hoy, Adela cosecha para su familia y también vende sus productos. Su historia muestra cómo la agroecología ha cambiado la vida de muchas mujeres rurales. Tiene 55 años. Vive con su nuera y su hijo menor. Es madre de tres hijos. Todos los días, se levanta a las cinco de la mañana. Prepara el desayuno, ordena la casa, alimenta a las gallinas, los pericos y las tortugas; y, alista a su hijo para que se vaya a la escuela. https://www.alharaca.sv/soluciones-comunitarias/huertos-de-autonomia-mujeres-que-siembran-futuro/</p>	<p>Alharaca Jueves 12 Junio 2025</p>
<p>“A. L. tiene la oportunidad de liderar en la lucha contra la contaminación por plásticos”</p>	<p>La contaminación por plásticos es un problema que requiere una solución urgente: no sólo afectaría ríos y mares, sino la salud de las personas a través de los microplásticos que, se ha demostrado, están presentes en el cuerpo humano. Frente a este problema, América Latina y El Caribe tiene la oportunidad de asumir el liderazgo no sólo en el combate de este tipo de polución, sino incluso en la búsqueda de alternativas, en el impulso de una "industria verde", afirma, en entrevista con EL UNIVERSAL, el biólogo colombiano Juan Bello, director regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).</p>	<p>LPG Pág.32 y 33 Viernes 13 Junio 2025</p>
<p>Ocho meses sin agua en comunidad de San Juan Opico, pero los recibos siguen llegando</p>	<p>En el cantón Agua Escondida, caserío El Chilar, del municipio de San Juan Opico, departamento de La Libertad, al menos 25 familias enfrentan una grave crisis por falta de agua potable desde octubre del año pasado, según varias denuncias presentadas en el programa Hora 10 de radio YSUCA. El departamento de prensa se puso en contacto con los afectados. Una habitante de la zona, quien prefirió no revelar su nombre, relató a este medio que desde hace ocho meses no cae ni una gota de agua en sus viviendas, a pesar de que los pozos cercanos ya habrían sido reparados por ANDA. https://ysuca.org.sv/2025/06/ocho-meses-sin-agua-en-comunidad-de-san-juan-opico-pero-los-recibos-siguen-llegando/</p>	<p>YSUCA Lunes 16 Junio 2025</p>
<p>Alerta Verde a nivel nacional por lluvias: hubo derrumbes y colapso de quebradas</p>	<p>Ante las fuertes lluvias de este lunes se han generado diferentes emergencias y derrumbes. En la carretera Panamericana, a la altura de Antiguo Cuscatlán, autoridades han restringido preventivamente un carril y un retorno debido al colapso de un talud por el desbordamiento de la quebrada El Piro, a la altura de la comunidad El Tanque. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/lluvias-paso-restringido-colapso-talud-panamericana/1225601/2025/</p>	<p>EDH Pág.15 Martes 17 Junio 2025</p>
<p>El MARN reporta 36 sismos en Ciudad Arce en menos de 24 horas</p>	<p>El Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales (MARN) ha registrado 36 sismos en el distrito de Ciudad Arce, La Libertad. Del total de temblores, seis han sido sentidos por la población. Desde las 6:41 p.m. del 16 de junio, hasta la tarde de este 17 de junio de 2025; “han ocurrido 36 sismos, de los cuales 6 han sido sentidos por la población”, informó el MARN a través de sus redes sociales. La Red Sísmica Nacional de El Salvador informó que el área epicentral de esta actividad está ubicada en el distrito de Ciudad Arce y alrededores. Del total de sismos registrados, seis han sido reportados como sentidos por la población; con magnitudes entre 2.8 y 3.3 en la escala de Richter. https://www.diariocolatino.com/marn-reporta-36-sismo-ciudad-arce/#:~:text=Del%20total%20de%20temblores%2C%20seis,tra%C3%A9s%20de%20sus%20redes%20sociales</p>	<p>Diario Co Latino Pág.5 Miércoles 18 Junio 2025</p>
<p>Carretera Litoral en pésimo estado y con daños ambientales en La Unión, denuncia MILPA</p>	<p>En pésimas condiciones está la carretera Litoral, en el tramo por donde pasan constantemente los vehículos pesados con material para la construcción del Aeropuerto del Pacífico, en el distrito de Intipucá, del departamento de La Unión. En áreas donde ya no hay capa asfáltica, es la tierra la que ha encontrado espacio para que no haya huecos o baches que afecten el tránsito de los vehículos. Integrantes del Movimiento Indígena para la Integración de las Luchas de los Pueblos Ancestrales de El Salvador (MILPA) denunció el deteriorado estado de un tramo.</p>	<p>LPG Pág.18 Viernes 18 Junio 2025</p>
<p>En El Salvador se criminaliza la</p>	<p>La captura arbitraria de Fidel Zavala marcó un punto de inflexión en el tratamiento estatal hacia los conflictos socioambientales en El Salvador. Sin embargo, dijo Carlos Flores,</p>	<p>YSUCA Lunes 23</p>

<p>defensa de la tierra y el agua, advierten organizaciones</p>	<p>dirigente del Foro del Agua, fue la detención del abogado Alejandro Henríquez y de José Ángel Pérez, presidente de la cooperativa El Bosque y pastor de la iglesia ELIM, la que terminó por evidenciar un patrón de persecución a quienes defienden el acceso al agua, la tierra y los derechos fundamentales de comunidades empobrecidas. Flores explicó que ambos fueron detenidos tras participar en una actividad pacífica el pasado 12 de mayo, organizada por la cooperativa El Bosque, con la intención de solicitar la intervención del presidente Bukele ante un inminente desalojo que afecta a más de 300 familias.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/en-el-salvador-se-criminaliza-la-defensa-de-la-tierra-y-el-agua-advierten-organizaciones/</p>	<p>Junio 2025</p>
<p>Mujeres detrás del chorro: autogestión comunitaria por el acceso al agua</p>	<p>“El agua no nace del chorro” es una de las consignas que las organizaciones ambientalistas han sostenido durante 25 años de lucha por el derecho humano al agua. La frase invita a la población a reflexionar que más allá de la cañería o del tanque, se encuentra un ecosistema donde se produce el agua. La ONU establece cinco estándares que los Estados deben cumplir para garantizar el derecho humano al agua: disponibilidad, accesibilidad, calidad, asequibilidad y aceptabilidad. Sin embargo, ¿qué pasa cuando el Estado no cumple con estos estándares? ¿Cómo resuelven las comunidades ante la falta de atención estatal en el servicio de agua potable?</p> <p>https://revistalabrujula.com/2025/06/23/mujeres-detras-del-chorro-autogestion-comunitaria-por-el-acceso-al-agua/</p>	<p>Revista La Brújula Lunes 23 Junio 2025</p>
<p>Productores adoptan modelos mixtos para enfrentar el cambio climático</p>	<p>“Aquí seguimos, sembrando distinto. No porque queramos ser modernos, sino porque así nos toca sobrevivir”, detalló Jacodin Ortiz, un productor de hortalizas en Ahuachapán, quién en los últimos años se ha visto seriamente impactado por el cambio climático y la inestabilidad económica que atraviesa el país. Dejar atrás los monocultivos para adoptar los sistemas productivos mixtos no ha sido fácil, pero sí una oportunidad para que los agricultores del occidente salvadoreño eviten la migración.</p> <p>https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/productores-locales-adoptan-modelos-mixtos-cambio-climatico/1227365/2025/</p>	<p>EDH Pág.24 Viernes 27 Junio 2025</p>
<p>CONFRAS impulsa agroecología para enfrentar crisis climática y altos costos</p>	<p>William Estrada, de la Confederación de Federaciones de la Reforma Agraria Salvadoreña (CONFRAS), expresó en el programa “La voz de la vía campesina”, transmitido en Radio YSUCA, que la confederación trabaja bajo principios de cooperativismo, soberanía alimentaria y la permacultura. Durante el programa, enfocado en la agroecología y su importancia en El Salvador, Estrada señaló que buscan utilizar una ecología circular donde se aprovechen los residuos de la agroindustria y desechos sólidos para crear nuevos productos reciclados y diversos. Señala que con la agroecología pueden cultivar sin dañar tanto el suelo de siembra y mejorar la calidad de la tierra.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/confras-impulsa-agroecologia-para-enfrentar-crisis-climatica-y-altos-costos/</p>	<p>YSUCA Viernes 27 Junio 2025</p>
<p>Organizaciones ambientales invitan a cuidar la fauna en El Salvador</p>	<p>La Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, UCA, realizó el conversatorio “La importancia de la fauna silvestre en el país” donde ponentes de Iyulutepet y Actívate por tu país, dos organizaciones ambientales que buscan la preservación de la fauna salvaje en el territorio, relataron los trabajos de preservación de mamíferos y tortugas. Ambas organizaciones trabajan en la protección de los animales silvestres que habitan en los distintos bosques, ríos y playas del país. James López, de Actívate por tu país, participa en proyectos de conservación y liberación de tortugas en playas de La Libertad, y trabaja con organizaciones locales que buscan proteger la mayor cantidad de huevos de tortugas.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/organizaciones-ambientales-invitan-a-cuidar-la-fauna-en-el-salvador/</p>	<p>YSUCA Viernes 27 Junio 2025</p>
<p>Falta de políticas agrícolas agrava crisis alimentaria: señala economista</p>	<p>El economista e integrante del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas (COLPROCE), Alfonso Goitia, opinó que hay un incremento en el precio de la canasta básica alimentaria en el país. Sin embargo, a su criterio, el aumento no está directamente relacionado con el alza al salario mínimo, sino más bien con el desabastecimiento, la especulación y la falta de producción de alimentos. Goitia señaló la importancia de políticas agrícolas que generen estabilidad en el mercado salvadoreño y garanticen la seguridad alimentaria de toda la población.</p> <p>https://ysuca.org.sv/2025/06/falta-de-politicas-agricolas-agrava-crisis-alimentaria-senala-economista/</p>	<p>YSUCA Viernes 27 Junio 2025</p>
<p>Em impacto del tráfico en la salud, la economía y el medio ambiente</p>	<p>El tráfico pesado en el Área Metropolitana de San Salvador se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza para quienes todos los días deben trasladarse a diferentes puntos del país. Escenas de calles colapsadas, accidentes de tránsito, paradas de buses desbordadas, el pito de los carros y la prisa de las personas por llegar a sus lugares de destino forman parte del día a día en la vida de los más de los más de 2,4 millones de</p>	<p>EDH Pág.7 Domingo 29 Junio 2025</p>

habitantes del Gran San Salvador (Censo de Población y Vivienda de 2024 del Banco Central de Reserva (BCR)).

<https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/el-impacto-del-trafico-en-la-salud-economia-y-medio-ambiente/1226443/2025/>